

Aktuelle Mitgliederinformationen

Der Vorstand des VfL 05 Hohenstein-Ernstthal e.V teilt für die Abteilung Fußball im Ergebnis des Rückzugs aus der Herren-Fußball-Oberliga folgendes ergänzend mit:

1. Es besteht keine Ambition, eine neue Mannschaft mit unverhältnismäßig hohen Aufwand zusammenzustellen, welche im neuen Spieljahr 2020/2021 auf Landesebene, d. h. in der Landesliga oder Landeskategorie spielt. Hintergrund ist insbesondere die in den letzten Jahren mehr denn je deutliche rückläufige öffentliche Wahrnehmung des Amateurfußballs insgesamt. Dieser Fakt ergibt sich besonders aus den in den letzten Jahren auffällig rückläufigen Besucherzahlen in fast allen Vereinen und generell in allen Amateurspielklassen unserer Region.
2. Das aktuelle Herren- Kreisligateam wird organisatorisch und sportlich weiterhin geführt von Spielertrainer Matthias Ebert und Team-Manager/Coach Max Schönwald und entscheidet im Team spätestens bis 30.04.2020 über die Wahrnehmung eines evtl. sportlichen Aufstiegsrechts in die Kreisoberliga für 2020/2021. Thomas Kuchte wurde bereits und Kai Enold wird ins aktuelle Team integriert. Der Vorstand unterstützt spielklassenunabhängig alle Heimspiele der Mannschaft mit einem Heimspielflyer, mit Spieltagsgastronomie, mit Besetzung des Sprecherplatzes und kommentierten Livestreams über Sporttotal.TV und bietet somit den einheimischen Besuchern auch weiterhin eine gute Kommunikationsstätte im Sinne des Amateurfußballs. Der mittelfristige Neuaufbau einer 2. Mannschaft ggf. dann auch in einer SpG mit dem Wüstenbrander SV wird vom Vorstand unterstützt und bis zum Saisonstart 2021/2022 angestrebt. Alle Spieler aus der U19 erhalten beim Eintreten in den Herrenbereich die Möglichkeit am Trainings- und Spielbetrieb im Herrenbereich teilzunehmen.
3. Im Kinderbereich der Bambinis, F- und E-Junioren gibt es ab 2020 zusätzliche Vereinsangebote. Dazu zählen überregionale Einladungsturniere im Sommer und Winter sowie in den Sommer, Herbst- und Winterferien jeweils die zweite bzw. letzte Ferienwoche im Rahmen einer Ganztagsbetreuung im HOT-Sportzentrum. Weiterhin Bestand haben die vom Verein unterstützten Schul-AG's für die Klassen 1/2 und 3/4 in der Karl-May-Grundschule. Gleiches gilt für den Kindergartensport, welcher im Zeitraum März bis September in den Kitas Geschwister Scholl, Bummi und Wichtelgarten wöchentlich stattfindet.

4. Im Jugendbereich der D-/B-/C-/A-Junioren werden wir beginnend ab Spieljahr 2020/2021 jährlich für jeweils eine Altersklasse eine Städtepartnerschaftsfahrt oder eine Wettkampfreise organisieren und anbieten.
5. Ausscheidende Spieler aus dem Herrenbereich erhalten die Möglichkeit am Ü-Fußball im Verein teilzunehmen. Dazu unterscheiden wir ein Ü35-Team und ein Ü50- Team. Der Organisationsgrad in diesem Masterplan-Thema im DFB soll im Verein mehr unterstützt werden als in der Vergangenheit. Konkret besteht ab 2020/2021 das Ziel pro Spieljahr je ein Einladungsturnier pro Altersklasse im Sommer und Winter anzubieten und an einem Verbandsturnier teilzunehmen.

Freundliche Grüße von



Heiko Fröhlich
Vereinsvorsitzender